



こどもエコクラブさんと緑化活動 高岡市のこどもエコクラブのグリーンカーテン作りの活動を応援

株式会社プロントコーポレーション(本社 東京都港区)は、全国の「カフェ&バー プロント」で実施している「プロント・ラブ・グリーン」キャンペーンとして、毎月発売しているメニューの売上の一部とレジ前募金箱募金を、国内の緑化活動に寄付するとともに、2016年1月から次世代の子供たちに環境学習の糧を渡す一環として「公益財団法人 日本環境協会 こどもエコクラブ」様と支援協定を締結しています。

今回、プロントのコーヒー豆かすを活用して環境にやさしい植木鉢「CAFÉ TSUCHIKO」(※1)をこどもエコクラブの緑の活動にぜひ役立てて頂きたいと、300個の「CAFÉ TSUCHIKO」を寄贈いたしました。

そのうち、175個を高岡市野村保育園「のむらエコクラブ」やその他22の保育園で行われる「グリーンカーテン植苗活動」に活用してもらい、元気な子どもたちがみんなでゴーヤの苗を植えてくれました。

高岡市では、以前より市内の幼稚園・保育園のこどもエコクラブにグリーンカーテンをきっかけとしたエコ活動と呼びかけており、活動に取り組む園に土や苗、プランターなどを配布するなど手厚くサポートしています。

では社員一丸となって積極的に支援活動を続けて参ります。

(※1) <https://www.pronto.co.jp/tsuchiko/index.html>



植苗の様子

